



STREICHER | SATVIA | DrillTec

Kontakt / Contact:

SATVIA Maschinen- und Bohrgerätebau GmbH
Industriepark Str. B Nr. 8
39245 Gommern
Germany

Tel.: +49(0)39200 732-0
Fax: +49(0)39200 732-22
Website: www.satvia.de
eMail: info@satvia.de

Betriebsleiter / Operations Manager
Markus Weiß

Vertrieb / Sales Department
Vadim Gorinstheyn
Rena Butevyts

Handelsregister / Commercial Register:
Amtsgericht Stendal HRB 3481

Ust IdNr. / V.A.T. IdNo.:
DE 167999216



Gewachsene Kooperationen schaffen Vertrauen

Seit über 40 Jahren werden in Sachsen-Anhalt, am Standort Gommern bei Magdeburg, Bohranlagen sowie Ausrüstungsgegenstände und Zubehörteile für die Bohrindustrie produziert.

Wir setzen diese Tradition fort. Aufbauend auf dem dort vorhandenen Können und Wissen versierter Fachleute der Bohrbranche haben wir uns als ein zuverlässiger innovativer Partner im Bereich der Vertikalbohrtechnik auf dem Industriepark in Gommern etabliert.

Gewachsene Kooperationen und das Know-how der gesamten STREICHER GRUPPE schaffen Vertrauen und ein sicheres Gefühl. Darum ist der Name SATVIA Maschinen- und Bohrgerätebau GmbH inzwischen zu einem Begriff geworden für **SATVIA Vertikalbohranlagen**.

Für die Fertigung der gesamten Produktpalette stehen uns motivierte Mitarbeiter in der Produktionsstätte Gommern zur Seite, sowohl in der Planungsphase als auch in der Fertigung, ein Team, auf das man sich jederzeit verlassen kann.

Als wichtigste Voraussetzung für die Umsetzung der Unternehmensphilosophie, den an uns herangetragenen Kundenwünschen zu entsprechen und die volle Zufriedenheit des Kunden mit unserem Produkt zu erreichen, wurde im Unternehmen das Qualitätsmanagement-System nach DIN EN ISO 9001 eingeführt und umgesetzt.

Umfangreiche fachliche Beratung und zuverlässige Betreuung, auch über die Landesgrenzen hinaus, sind Bestandteil unserer Serviceleistungen.

Long-standing co-operation lead to confidence

For more than 40 years drilling rigs, equipment and accessories for the drilling industry have been produced in Saxony-Anhalt, at our site in Gommern near Magdeburg.

We carry on this tradition. Based on knowledge and experience of our experts SATVIA became an established innovative and reliable partner in the field of vertical drilling rigs, seated at Industriepark Gommern.

Long-standing co-operation and know-how of the whole STREICHER GROUP lead to confidence and reliable feeling. That is why the name SATVIA Maschinen- und Bohrgerätebau GmbH became a term for **SATVIA - VERTICAL DRILLING RIGS** in the meantime.

Highly motivated employees are available for the whole range of production at our location in Gommern, both during planning, design and manufacture. A team – always ready to do their best.

To realize our business philosophy - a high level of customer's satisfaction with our products and the best support on customer's request - the quality management system according DIN EN ISO 9001 was established and put into practice.

Extensive professional and reliable advice are elements of our service, as well abroad.



Konstruktion, Produktion, Vertrieb, Wartung und Service – alles aus einer Hand

Durch die Spezialisierung und langjährige Erfahrung im Bereich Vertikal-Bohrtechnik ist es uns möglich, einen Full-Service für unsere Kunden anzubieten.

Ihre Vorteile:

- ausgereifte Konstruktion und Fertigung neuer Anlagen der Flach- und Tiefbohrtechnik
- Bereitstellen von Know-how zur Entwicklung und Umsetzung individueller Bohrvorrichtungen und -verfahren
- Reparatur- und Serviceleistungen an allen auf dem Markt befindlichen Typen von Vertikalbohranlagen
- Konzepte zur Umrüstung Ihrer Bohranlagen auf neue hydraulische Systeme
- Umrüsten von Baugeräten mit speziellen Baugruppen von Bohrgeräten
- Ersatzteil-Bereitstellung für alle Vertikalbohranlagen-Typen für schnellsten Austausch bei Eintritt eines Störfalles
- kurzfristiges Beheben technischer Probleme beim Bohrbetrieb vor Ort
- Rahmenverträge für regelmäßige Wartungsarbeiten
- Aufarbeiten und Modernisieren von Großanlagen
- Fertigung von Bohrzubehör, wie Flansche, Übergänge etc. für die Erdöl- und Erdgasindustrie



Engineering design, production, sales, maintenance and service – all from one hand

Because of specialization and many years of experience in the field of vertical drilling we are able to offer a full service.

Your advantages:

- Engineering design and manufacture of new drilling- and Workover rigs
- Know-how for development and production of individual drilling rigs and Workover rigs as well as for drilling processes
- Repair and service of all types of vertical drilling rigs on the market
- Modification concepts to change your drilling rigs working with new hydraulic drive systems
- Conversion of drilling rigs with special drilling components
- Spare parts for all kinds of vertical drilling rigs to get shortest availability
- Elimination of technical problems during operation at the borehole within very short time
- Framework agreement for regular maintenance
- Refurbishment and modernization of all kinds of drilling rigs
- production of drilling accessories as flanges, transitions etc. for oil- and natural gas industry